

Urge cambio en las leyes para detonar producción de etanol (El Financiero 05/09/14)

Urge cambio en las leyes para detonar producción de etanol (El Financiero 05/09/14) Héctor Chávez Viernes, 5 de septiembre de 2014 México está lejos de aprovechar los excedentes en la producción de azúcar al no contar con una ley que permita la diversificación en el uso de este producto, pues aún con la reforma energética no se establece claramente ningún programa específico para la producción y promoción de biocombustibles. Industriales y promotores de bioenergéticos consideraron que se debe trabajar en un verdadero reglamento y leyes claras con el gobierno federal. Esto, porque en los siguientes años se lograrán excedentes importantes de azúcar, lo que indica que el etanol es una posibilidad real y que Pemex lo necesita como oxigenante. Advierten que una reglamentación clara detonaría inversiones importantes que serían superiores a los 100 millones de dólares por cada una de las plantas que se pretenden instalar. Isabel Gómez, presidenta de la Fundación Emisión, dedicada al fomento de la producción de etanol, consideró que se requiere de un programa a largo plazo, tomando en cuenta que ya se tiene un marco legal, aunque es limitado, además de que Pemex se ha negado a pagar un precio viable por este producto, lo que ha desalentado a que los inversionistas se atrevan a gastar en plantas para la producción de este combustible. Aseguró que en México existen ingenios competitivos que podrían iniciar en el corto tiempo la producción de etanol, pero requieren de certeza jurídica y también es necesario la privatización de los nueve ingenios administrados por el gobierno federal para competir en igualdad de condiciones. LICITACIÓN En breve se publicará la convocatoria de la tercera licitación para la adquisición de etanol que oxigene las gasolinas de las tres principales ciudades del país -Distrito Federal, Monterrey y Guadalajara-, sin embargo, advierte, esta será un nuevo fracaso si la paraestatal no se compromete a pagar un precio que de certidumbre a los industriales.